

## Hockey patines



Marta Piquero encara a la portera del Fraga en el partido disputado en el pabellón de Mata Jove. | Marcos León

## El Telecable retoma la OK Liga tras ganar la Copa Intercontinental

Las gijonesas visitan al Fraga sin haber entrenado en toda la semana

J. J. Gijón

El Telecable Gijón juega a las 19.30 horas en la cancha del Fraga con la tercera plaza en disputa y tras una semana que la plantilla gijonesa ha empleado para descansar y recuperarse del viaje, los partidos y las celebraciones por la conquista de la Copa Intercontinental. El equipo viaja incluso en el día porque hay puntos en juego, pero no de trascendental importancia dada la ventaja que los cuatro primeros equipos sacan al quinto, lo que deja bastante claro quienes disputarán el play-off por el título.

El Fraga está siendo el equipo emergente en las últimas temporadas y ya en la de su ascenso ha hecho una apuesta muy fuerte por formar una plantilla potente. Ya es

un candidato más a la lucha por los títulos. En sus filas están las ex jugadoras del Telecable Gijón e internacional María Sanjurjo y Rebeca González, y con ellas la también internacional argentina Estefanía Soto o nacionales del nivel de Aina Arxe, Ana Ferrer, Adriana Gutiérrez y Joana Xicota. En el partido disputado en Mata Jove el Telecable Gijón solo pudo ganar por 1-0.

Natasha Lee tiene a su disposición a toda la plantilla. A pesar de no haber entrenado en toda la semana, las gijonesas van con la intención de lograr la victoria en una cancha en la que nadie ha ganado esta temporada. Solo Palau i Plegamans y Coruña arrancaron sendos empates. Habrá que ver cómo les ha afectado la intensa semana que han vivido o el no haber entrenado desde que llegaron de Argentina.

## Voleibol

## El Grupo recibe sin presión al Torrejón

J. J. Gijón

El Grupo Covadonga recibe a las 17 horas al Torrejón en un partido en el que las gijonesas tratarán de hacer valer el factor cancha. Las madrileñas marchan en quinta posición, pero ya distancian de la lucha por la fase de ascenso. Las grupistas, por su parte, afrontan el partido con la tranquilidad de tener una cómoda ventaja, diez puntos, con respecto a las posiciones de descenso.

## Bajas importantes en el Gijón Voley

J. J. Gijón

El Cid Jovellanos Gijón Voley juega al mediodía de mañana ante el San Sadurniño y lo hace con dos bajas importantes ya que a la de Curro se añade la de Manuel Meléndez, lo que sin duda merma el potencial del equipo. El rival es un San Sadurniño que marcha en segunda posición, lo que muestra el potencial de una plantilla hecha para luchar por el ascenso a la máxima categoría.

BALONMANO

## El Motive.co pone a prueba su defensa ante el potente Bera Bera

El Balonmano Gijón juega en Valladolid, el Royal Premium en La Robla y el Grupo en León

J. J., Gijón

El Motive.co Gijón tiene ante sí un partido frente a un rival que lucha por el título, Bera Bera (19 horas), y que afronta tras haber logrado la victoria ante el Rocasa, lo que a buen seguro influye en la moral del equipo. Sacar algo positivo en la cancha donostiarra parece muy poco probable, pero es un encuentro para probar la mejora defensiva que las gijonesas están evidenciando. En las filas del Bera Bera militan dos ex jugadoras del conjunto gijonés, la lateral Carmen Arroyo y la pivote Shula Gavilán. Con ellas, otras del nivel de Alce Fernández, Elke Karsten, Esther Arrojería, Emma Boada, Malena Cavo y las porteras Mariane Fernández y Maddi Aalla. En la División de Honor Plata, el Balonmano Gijón viaja a Valladolid para medirse al Handvall (18.30 horas), un partido muy complicado ya que enfrenta a tercer y cuarto clasificados. Los dos equipos gijoneses de la Primera masculina juegan fuera de casa. El primero en hacerlo es el Royal Premium, que visita la cancha del La Robla (19 horas), donde tiene una buena oportunidad de seguir sumando. Para el domingo queda el encuentro del Grupo Covadonga (12 horas) ante un rival mucho más complicado, el Universidad de León, filial del Ademar de Asobal.

BALONCESTO

## El Tartiere Auto, sin Condés, visita al Chantada, tercer clasificado

El Círculo Gijón retrasa a mañana el derbi regional ante el Universidad de Oviedo

J. J., Gijón

Partido de los prácticamente imposibles para el Tartiere Auto ya que visita la cancha del Chantada (18.30 horas) y además lo hace sin contar con Nacho Condés, el cuarto jugador que abandona el club tras Papa Njje, Matte Halam y Krasimir Marinchevski. El jugador comunicó su decisión de dejar el club a comienzos de esta semana aduciendo «motivos personales». Matemáticamente aún es posible evitar el descenso ya que quedan siete jornadas y tiene una desventaja de cuatro victorias sobre el Bosco Salesianos, pero se antoja como un milagro que se pueda producir esa remontada. El Chantada está peleando por meterse en la fase de ascenso, aunque también lo tiene muy complicado porque tanto Leonesa como Tormes no ceden. Por su parte, el Círculo Gijón retrasa a mañana domingo (19 horas) el derbi regional ante el Universidad de Oviedo. A priori, los gijoneses son favoritos porque parece que volvieron a recuperar el nivel de juego que tenían en la primera parte de la Liga. No obstante, los universitarios también han mejorado en sus prestaciones, aunque su situación en la clasificación también hace prever que perderán la categoría.

## Boxeo

## El Grupo Covadonga inaugura una nueva sala

J. J. Gijón

El Grupo Covadonga cuenta desde ayer con una nueva sala para la práctica del boxeo que triplica en tamaño y equipación a la existente hasta el momento. La nueva sala está situada en la parte posterior del Braulio García. La sección de boxeo fue aprobada por



Directivos y algunos de los componentes de la sección de boxeo en la inauguración de la nueva sala grupista. | Ángel González

la asamblea de socios en abril de 2022 y en la actualidad cuenta con 140 practicantes entre hombres y mujeres. Cuatro de ellos ya compiten. La apertura de esta sala supo-

ne también la posibilidad de impartir nuevos cursos que están teniendo una gran acogida como lo demuestra que las plazas se agotaron en muy poco tiempo.

## Lucha

## La Guía acoge el Nacional de grappling con más de un millar de luchadores

J. J. Gijón

El Palacio de los Deportes acoge desde ayer y hasta el domingo el Campeonato de España de lucha grappling para las categorías sub-15 a veteranos en el que tomarán parte alrededor de un millar de deportistas de 18 territorios. Asturias estará representada por 120 luchadores, entre

ellos la actual campeona del mundo sub-15, Mercedes García. El nivel del campeonato es elevado ya que estarán presentes varios medallista europeos y mundiales. La Federación Española de Lucha basará la formación de las distintas selecciones en los resultados de Gijón de cara al próximo Campeonato de Europa que tendrá lugar durante el mes de mayo en Bakú.